

▶ SANIDAD

Satse celebra en la capital el II Congreso de Investigación en Enfermería

LT / CIUDAD REAL

El Sindicato de Enfermería de Ciudad Real, Satse, va a celebrar el II Congreso de Investigación en Enfermería los próximos días 17 y 18 de noviembre. El evento tendrá lugar en el Paraninfo de la Facultad de Derecho del campus ciudadrealeño y en el que una vez cerrado el plazo de inscripción se han registrado más de 650 inscritos.

Esta cifra ha superado con creces las expectativas de la organización, dado que a la primera edición de este congreso, celebrado el pasado año en el Hospital General de Ciudad Real, asistieron 200 profesionales de enfermería de la provincia.

También se ha superado el número de trabajos presentados al Premio de Investigación convocado por Satse y cuyos ganadores se harán públicos en el acto de clausura del congreso. A esta edición han concurrido 161 póster de investigación, un centenar más que en la primera edición, que ya han sido valorados por el Comité Científico y serán expuestos al público durante los dos días del congreso.

Satse organiza este congreso en colaboración con la Universidad de Castilla-La Mancha, con el objetivo de formar en la investigación y fomentarla entre los profesionales de enfermería. Además, se trata de concienciarles de la necesidad de integrar la investigación en la práctica enfermera «puesto que es una herramienta muy útil para mejorar la calidad de los cuidados que se imparten a los pacientes», tal y como señala el secretario provincial de Satse, Juan Francisco Ruiz.

Con la celebración de este congreso se pretende también familiarizar a las enfermeras con la investigación, a la vez que facilitar un espacio de encuentro entre profesionales que les posibilite el intercambio de experiencias investigadoras y el acercamiento a los proyectos que se están realizando en este campo por los profesionales de la provincia.

El programa del congreso para las dos jornadas incluye diferentes ponencias y mesas redondas en las que se abordará la 'Situación en Castilla-La Mancha de la investigación sanitaria en enfermería'; las 'Experiencias de investigación sobre la prescripción enfermera' y el 'Ensayo clínico como herramienta para obtener la mejor evidencia en los cuidados de enfermería', entre otras cuestiones. También habrá espacio para la defensa de los póster por parte de sus autores elegidos por el Comité Científico.

▶ POLÍTICA

Mariano Rajoy visita la capital para comprometerse con los agricultores

El presidente nacional del Partido Popular acompañado de Cospedal se reunirá con los trabajadores del campo para buscar medidas que ayuden a mejorar su situación

• Rosa Romero criticó la falta de «medidas reales» que, a su juicio, debería estar tomando tanto el Gobierno regional como el de José Luis Rodríguez Zapatero.

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL

Mariano Rajoy acudirá el próximo jueves a Ciudad Real para «comprometerse con los agricultores y trasladar el mensaje del partido», según anunció ayer la presidenta provincial del Partido Popular, Rosa Romero, quien acompañada del secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, anunció ayer la presencia en la capital de la provincia del líder nacional del PP.

La cita tendrá lugar a las 17.30 horas en el pabellón ferial de Ciudad Real, donde «están invitados todos los agricultores y todas las organizaciones agrarias», ya que, según Romero, esto «no es un mitin político, es una reunión con los trabajadores del campo» para «darles un mensaje de esperanza ante la mala situación que están atravesando», apuntó la popular.

La presidenta provincial explicó que el acto servirá para denunciar «la falta de apoyo y de medidas reales que debería estar tomando tanto el Gobierno regional como el de España». Además, el Partido Popular aprovechará la ocasión para proponer medidas que den salida a la mala situación que viven los trabajadores del campo.

Romero recordó que no será la primera vez que el presidente nacional del PP acude a Ciudad Real y dijo que «somos una provincia privilegiada por todas las visitas que el presidente ha realizado a nuestra ciudad», recalando la que realizó en el año 2007, donde Mariano Rajoy «vino para comprometerse con los agricultores por el problema del vino, y que gracias a la presión que el Partido Popular realizó ante el Gobierno de la nación conseguimos parar el pro-



Mariano Rajoy junto a Rosa Romero y Dolores De Cospedal en Ciudad Real. / ARACELI MONTEJANO

blema».

La visita del líder popular se debe, según Romero, a la mala si-

tuación que viven los agricultores desde hace varios años, ya que la crisis está generando falta de ren-

tabilidad en las explotaciones agrarias, en un contexto en el que los precios se hundieron progresivamente y los costes de producción se multiplican, provocando «una situación precaria en el campo», señaló la también alcaldesa de la capital. Además, Romero dijo que hay que añadir «el problema del agua o muchos datos más que realmente son motivo de preocupación para el Partido Popular».

En esta visita, Mariano Rajoy estará acompañado por la presidenta regional del partido, Dolores de Cospedal, no sabiéndose aún quién más intervendrá en el acto, ya que según Romero todavía están trabajando en la organización del evento.

[] Rosa Romero []
Presidenta provincial P. Popular

Propondremos medidas para mejorar la situación que están viviendo los agricultores

Este evento no es un mitin político, es una reunión con los trabajadores del campo

El PP pedirá responsabilidades políticas y penales por CCM

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

El vicesecretario regional Territorial del PP, Miguel Ángel Rodríguez, afirmó ayer que apoyarán la fusión de CCM con Cajastur pero exigiendo «responsabilidades políticas y penales» al Gobierno regional. Rodríguez indicó que «es urgente la comparecencia del presidente Barreda en las Cortes regionales para explicar los porme-

nores de la fusión y el por qué se llegó a esta situación».

Actualmente, recordó Rodríguez, «no disponemos de información sobre la fusión, tan sólo conocemos lo que se dijo en rueda de prensa por parte del director general». Rodríguez calificó la operación como compleja y con un encaje legal complicado, ya que «las cajas de ahorro y los bancos

tienen formas jurídicas diferentes». El vicesecretario regional, afirmó que la actitud del Partido Popular es de responsabilidad en este tema, ya que «están en juego miles de puestos de trabajo».

Asimismo, hizo referencia al Comité Ejecutivo Regional celebrado recientemente donde se analizó la crisis y se propusieron medidas para salir del problema.



Miguel Ángel Rodríguez. / LT